



Foto: Christoph Meisinger

Amtliche Mitteilung zugestellt durch Österreichische Post



Zur Online-Ausgabe

■ Themenschwerpunkt:
■ Ehrenamt in unserer Gemeinde

Feuerwehrkommandant Franz Lehner, ASKÖ Obmann Helmut Staudacher, Bürgermeister Herbert Fürst, Amtsleiter Christian Wildberger und Obfrau vom Musikverein Michaela Aistleitner sind stolz auf das Ehrenamt.

[im]søf1
www.imschoeffl.at

DIE ECHTEN Quartessenz



Eine Vocal Comedy Show, die staunen lässt und lachen macht. DIE ECHTEN stellen sich ihrer über 20-jährigen Geschichte und gewähren Einblick in das, was da noch kommen wird. Nähere Informationen finden Sie auf **Seite 17**

Themenschwerpunkt Ehrenamt in unserer Gemeinde	8
Anpassung Wasser- gebührenordnung	6
Neuer Arbeitskreis Energiewendedorf	12

Fürst Schwestern international unterwegs



Elena Fürst war bei den Juniorenstaatsmeisterschaften erfolgreich



Chiara Fürst war bei den Summer World University Games

Elena erfolgreich bei Juniorenstaatsmeisterschaft

Elena Fürst war Anfang Juli bei den European Junior Swimming Championships in Belgrad bei ihren ersten Junioreneuropameisterschaften. Als einer der jüngsten Jahrgänge war es eine große Ehre für sie, in diesem international top besetzten Starterfeld mit dabei zu sein. Ein vollkommen neues Umfeld und internationale Bedingungen auf Top-Niveau sorgten

bei Elena für ein wenig Nervosität. Dafür konnte sie auch eine Menge an Erfahrung sammeln, die sie bei den Österreichischen Staats- und Juniorenmeisterschaften Anfang August in Kapfenberg auch gleich umsetzen konnte. Elena konnte drei VIZE-Juniorenstaatsmeister über 50m, 100m Rücken sowie 200m Lagen und einen dritten Platz über 200m Rücken mit nach Hause nehmen. Außerdem wurde sie Dritte in der Allgemeinen Klasse

Zivilschutz-Probealarm in ganz Österreich

Samstag, 7. Oktober 2023

Zivilschutz-Probealarm

Am Samstag, dem 7. Oktober 2023, wird wieder ein bundesweiter Zivilschutz-Probealarm durchgeführt. Zwischen 12.00

und 12.45 Uhr werden nach dem Signal „Sirenenprobe“ die drei Zivilschutzsignale „Warnung“, „Alarm“ und „Entwarnung“ in ganz Österreich ausgestrahlt. Der Probealarm dient einerseits zur Überprüfung der technischen Einrichtungen des Warn- und Alarmsystems, andererseits soll die Bevölkerung mit diesen Signalen und ihrer Bedeutung vertraut gemacht werden.

Mehr Informationen finden Sie auf www.engerwitzdorf.gv.at/Leben_in_Engerwitzdorf/Sicherheit_Zivilschutz.

über 50m Rücken.

Chiara mit dabei bei den Summer World University Games

Vom 28. Juli bis 08. August wurden die Summer World University Games, mit über 11.000 Athleten aus mehr als 150 Ländern, in Chengdu/China ausgetragen. Chiara Fürst wurde vom Österreichischen Schwimmverband und von UNI Sport Austria für diese Games nominiert und war eine von fünf Schwimmer:innen, die Österreich dort im Becken vertreten durfte. Es war Chiara's erster großer internationaler Einsatz und dementsprechend groß war die Freude über die Nominierung. Sie trat über ihre Paradedrecken 50m Brust, 100m Brust und 50m Delfin an. Trotz des Jetlags und der Tatsache, dass sie zu den jüngsten Jahrgängen zählte, platzierte sie sich toll in der Mitte des sehr stark besetzten Feldes. Vor allem aber konnte sie viele tolle Eindrücke und Erfahrung mitnehmen. Nun geht die Reise weiter nach Amerika wo sie ihre sportliche und akademische Karriere an der McKendree University in St. Louis/Illinois fortsetzen wird.



AKTUELLE FILME auf www.teambuntesfernsehen.at

In den letzten beiden Monaten hat das TBF folgende Filme produziert, die vor allem vom Geschehen in Engerwitzdorf berichteten:

- ATO Auftaktorchester
- 30 Jahre Wandervögel
- Schon 60 Birnstock-Turniere
- 10 Jahre „Haislbaum“
- Beiträge vom Ferienprogramm 2023:
 - Bogenschießen
 - Kletterspaß
 - Solarenergie – einfach erklärt
 - Besuch bei Fa. Honeder
- Weinherbst Engerwitzdorf